



Aujourd'hui lundi

publié le 16/12/2019

Descriptif :

Aujourd'hui lundi

Gabin et Raphaël racontent « Tout d'abord, nous nous sommes tous rejoints au lycée ce matin puis nous sommes partis en bus pour Brême au musée des sciences où nous avons pu faire beaucoup d'expériences très drôles ! Le musée était composé de trois étages : le premier était sur la technique, le deuxième sur le corps humain et le troisième étage sur la nature. Nous avons pu essayer un casque de réalité virtuelle, se déplacer dans une pièce entièrement plongée dans le noir. Il y avait aussi un simulateur de séisme avec trois magnitudes différentes qui correspondaient à trois dates de séismes réels. Nous avons ensuite mangé tous ensemble à la cafétéria du musée. Puis, nous sommes allés dans le centre de Brême pour un quartier libre pendant 2h30 par groupes mixtes de quatre ou six. il y avait là un grand marché de Noël, une fabrique de bonbons et surtout une magnifique architecture à voir et bien sûr la statue représentant les musiciens de Brême, la statue de Roland, et la cathédrale. Nous sommes en route pour Oldenburg où nous allons retrouver la famille. »

Côté météo, ce fut une journée grise mais sans pluie. Les élèves semblent très bien s'acclimater à ce nouveau mode de vie et ce matin, nous n'avons pu voir que des mines ravies

A demain

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.